Perú

Colombia Últimas Noticias

Violencia

Economí

Entretenimiento

Newsletters

COLOMBIA >

Ministerio de Minas se pronunció sobre posible desabastecimiento de gas en la región Caribe

La cartera confirmó que hay una restricción a la oferta de este producto, principalmente, en el departamento de Córdoba

Por Juan Pable Escebar

04 Sept, 2023 08:07 p.m. CO

Compartir



De las operaciones de Canacol Energy depende el suministro de gas en Córdoba - crédito Fabien Noval / AFP

El **Ministerio de Minas y Energía** respondió al llamado urgente que hizo la **Asociación Colombiana de Grandes Consumidores de Energía Industriales y Comerciales (Asoenergía)**, en el que advirtió a la cartera y a **Canacol Energy** sobre dificultades que pueden presentarse con el suministro de gas natural en Colombia.



Te puede interesar:

Supersalud recuperó recursos por \$78.661 millones para 32 clínicas y hospitales de la región Caribe

Dicho gremio había informado que **Canacol Energy** tiene dificultades con dos hornos que deben mantenerse en funcionamiento para conservar su régimen térmico y garantizar así su integridad estructural, lo que podría generar problemas con el suministro del producto.

Ahora puede seguirnos en nuestro WhatsApp Channel y en Google News.

Lo Último | Colombia

Con 18 migrantes de la China, autoridades panameñas capturaron a dos 'coyotes' colombianos



¿Tienes vehículo en Cali? Averigua si puedes circular hoy en la ciudad

El Pico y Placa en Bogotá para este martes 5 de septiembre

El Pico y Placa en Cartagena para este martes 5 de septiembre

Con mensajes de voz, presuntos integrantes del Tren de Aragua venían atemorizando a los comerciantes en Nariño

Te Recomendamos

1 Ministerio de Defensa propone que la Policía Nacional ya no se encargue de vigilar detenidos



2 "Tornado" en playas de Tubará, Atlántico, generó pánico en turistas y pobladores



 Aldor, dueña de las gomitas Trolli, demandará penalmente a quienes suplantaron sus empaques para comercializar golosinas con marihuana



4 Karol G pone fin a su capítulo con Anuel



5 Inauguraron un estadio en honor al excomandante del M-19 Jaime Bateman



Sin embargo, el ivilnisterio de ivilnas y Energia descarto que esto pueda suceder.

Te puede interesar:

"La amenaza de un apagón es para asustar y afanar por el pago de una deuda que dejó Iván Duque", presidente Petro



Por medio de un comunicado, resaltó la importancia de garantizar la oferta de gas natural con el fin de satisfacer la **demanda básica**, cuya gestión corresponde a las empresas productoras. Por lo anterior, y teniendo en cuenta la situación de "alcance a declaración de insalvable restricción en la oferta de gas natural en el punto de entrega Estación Jobo", que había advertido Asoenergía, hizo varias aclaraciones.

La primera es que frente a la situación por el supuesto riesgo de desabastecimiento, al revisar la información técnica y luego de sesiones de trabajo, no se evidencia una condición de desabastecimiento derivada de la declaración de contingencia en la operación de Canacol Energy en la Estación Jobo, aunque si una restricción de oferta.

"Recordamos que existe un compromiso contractual entre partes privadas de oferta y demanda de gas natural. Si se presenta restricción en la oferta, conforme al Decreto 1073 de 2015 y en el marco de las funciones allí conferidas, es nuestro deber exhortar a las empresas involucradas a buscar alternativas de solución para atender de manera continua e ininterrumpida la demanda regulada y no regulada, con el fin de garantizar la eficiencia en los procesos y el menor impacto en aquellos remitentes beneficiados por las entregas de gas natural en la zona de influencia de cualquier contingencia", expuso la cartera como segunda aclaración.

Y la tercera es que teniendo en cuenta que la situación mencionada está en el marco de un contrato privado entre dos partes, y que se reconocen los esfuerzos hechos por las empresas para contrarrestar la contingencia operacional presentada en los campos productores (objeto de esta restricción en la oferta), el Ministerio de Minas y Energía está presto a hacer todo el acompañamiento necesario orientado a superar rápidamente la situación, sin que esto signifique sustituir las responsabilidades bajo su liderazgo.

Incertidumbre por reservas de gas

Es de anotar que el llamado que hizo Asoenergía se da un momento en que los colombianos aún no saben si el Gobierno nacional firmará o no nuevos contratos de exploración y explotación de gas, teniendo en cuenta que la **Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH)** informó que Colombia, con corte al 31 de diciembre de 2022, tiene reservas probadas de gas para 7,2 años, dato que no cayó muy bien en distintos sectores gremiales.

Te puede interesar:

Nuevo aumento en el precio de la gasolina en Colombia: subiría entre \$400 y \$600; el galón alcanzaría los \$14.000

Por ejemplo, la presidenta de Naturgas, **Luz Stella Murgas**, aseguró que, ante esto, Colombia entró en un estado de "**urgencia**" y que es necesario establecer

un plan de acción para garantizarle combustible a los colombianos a largo plazo.

De acuerdo con lo dicho por la dirigente gremial, es necesario evaluar la posibilidad de asignar nuevos contratos de exploración y mantener dicha actividad en los contratos ya existentes.



Ecopetrol seguirá buscando gas para garantizar la soberanía energética del país - crédito Luisa González/Reuters

Ecopetrol confirmó que reactivará contratos de exploración de gas

Semanas después de lo advertido por Murgas y por las críticas recibidas por no seguir buscando gas, el presidente de Ecopetrol, **Ricardo Roa Barragán**, dio nueva información sobre los contratos actuales de **petróleo y gas** del país.

Esta vez para confirmar que **la estatal seguirá buscando estos hidrocarburos** e incluso reactivará contratos de exploración que están suspendidos.

Reiteró que esa **es una decisión tomada** y que habrá que hacer un ejercicio donde esté la institucionalidad del Gobierno, o sea, el Ministerio de Minas y Energía, la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) y el Ministerio de Hacienda para analizar los contratos.

"Desde Ecopetrol hemos dado un parte de tranquilidad: nosotros vamos a seguir buscando y vamos a seguir explorando en 48 contratos que tenemos habilitados. La solicitud que estamos trabajando está en las mesas técnicas con el Ministerio de Hacienda y el Ministerio de Minas", precisó el funcionario.

Explicó que se tienen otros ocho contratos muy importantes que están suspendidos y se buscará reactivarlos.

"Vamos a revisar la posibilidad de una reapertura para seguir buscando petróleo y gas, aumentar las reservas y **aspirarle a la gran meta que tenemos de garantizar para el país la seguridad energética**", enfatizó Roa Barragán.

Seguir leyendo

Andrés Pastrana habló del síndrome de Aspeger de Gustavo Petro y espera verlo en La Picota





+ Temas Relacionados

Ministerio de Minas y Energía Canacol Energy Asoenergía Suministro de Gas

Gas Córdoba Estación Jobo Región Caribe Colombia-Noticias

Más Noticias

Con 18 migrantes de la China, autoridades panameñas capturaron a dos 'coyotes' colombianos

Los señalados criminales transportaban a los viajeros irregulares en una lancha que fue interceptada en aguas del hermano país



¿Tienes vehículo en Cali? Averigua si puedes circular hoy en la ciudad

Cuáles son los coches que no tienen permitido circular este martes. Chécalo y evita una multa



El Pico y Placa en Bogotá para este martes 5 de septiembre

Este programa de restricción vehicular aplica de lunes a sábado en en la capital del país



El Pico y Placa en Cartagena para este martes 5 de septiembre

La restricción vehicular en Cartagena cambia de lunes a viernes y depende del tipo de coche que tienes, así como de la terminación de tu placa



Con mensajes de voz, presuntos integrantes del Tren de Aragua venían atemorizando a los comerciantes en Nariño

Mediante amenazas, los sujetos extorsionaban a los comerciantes; en un operativo las autoridades lograron la captura de varios sujetos implicados en este hecho, entre ellos, un menor de edad



MÁS NOTICIAS

VIOLENCIA



ENTRETENIMIENTO



DEPORTES



disidencias de las Farc fue capturado	musicales que son tendencia en YouTube este día	negativos del 5-0 de Colombia sobre Argentina
Disidencias de las Farc obligaron a ciudadanos a participar en evento político en Cauca	Christopher Carpentier resolvió duda sobre su relación con Martha Isabel Bolaños	La promesa que James Rodríguez le hizo a niño que lo espero por largas horas en Barranquilla
Arauca en alerta: Nueve cadáveres fueron hallados tras enfrentamientos entre ELN y disidencias de las Farc	Se conoció la primera imagen de Luka Samuel, hijo de Nicolás Petro y Laura Ojeda: "Eres nuestro regalo más grande"	La insólita crítica que Carlos Antonio Vélez le hizo al entrenador del Deportivo Cali
Video: motero transportaba 477 granadas para el Estado Mayor Central (EMC), una disidencia de las extintas FARC	J Balvin llevó a Jimmy Butler a comer bandeja paisa a ritmo de Diomedes Díaz	Juan Fernando Quintero le envió dura advertencia a Venezuela
Lideresa social fingió haber sido atacada con ácido para recibir esquema de protección: la Fiscalía le levantó cargos	Karol G enfrentaría oscuro panorama por culpa de una enfermedad	Davinson Sánchez ya tiene nuevo equipo: se unirá después de la fecha de eliminatorias

infobae	Secciones	Contáctenos	Legales	
iiiiobae	América	Redacción	Términos y Condiciones	
Seguinos:	Argentina	Empleo	Política de Privacidad	
	Colombia	Contacto Comercial		
	España			